

L'Équateur et l'Espagne signent un accord de coopération sur les thèmes de la défense



Quito, 14 février (RHC-PL)- Les Ministères de la Défense de l'Équateur et de l'Espagne ont signé un accord technique pour établir des mécanismes et des paramètres de coopération scientifique - technologique et former des spécialistes.

A Quito , le ministère équatorien de la Défense a signalé que les parties ont signé une convention commune pour la création d'une équipe de travail qui avance dans l'application des engagements pour instaurer une Unité Militaire d'Urgences dans ce pays Sud-américain.

Le gouvernement équatorien a exprimé son intérêt de connaître la structure, les processus et les potentialités des Centres de Recherche et d'Industries de la Défense espagnoles lors de la première réunion de la Commission Mixte Équateur-Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46691-lequateur-et-lespaigne-signent-un-accord-de-cooperation-sur-les-themes-de-la-defense>



Radio Habana Cuba